EVRY: UN MEDECIN SOULEVE LA QUESTION DU DROIT POUR LA SECU A ETRE DEFICITAIRE

Le parquet d'Evry se prononcera le 7 juin sur le bien fondé d'une QPC soulevée par un chirurgien-dentiste estimant illégal le déficit de la sécurité de social alors qu'il est poursuivi par l'Urssaf pour non-paiement de ses cotisations. Dans un mémoire déposé le 16 avril au tribunal des affaires de sécurité sociale (Tass), ce chirurgien-dentiste. Denis Doublait. demande, par l'intermédiaire d'une question prioritaire de constitutionnalité, si les déficits de la sécurité sociale sont conformes à la Constitution, a-t-il été précisé lors de l'audience, confirmant une information du Parisien. "L'article 34 de la Constitution indique que les lois de financement de la Sécu déterminent les conditions générales de son équilibre financier. Or, pas un seul budget de la Sécu n'a été voté en équilibre depuis 1996", argumente le médecin, cité par le quotidien. "Si le Conseil constitutionnel lui donne raison, les budgets de la Sécu ne pourront plus être déficitaires", précise Le Parisien. Ce chirurgien-dentiste, poursuivi depuis plusieurs années pour le non-paiement de cotisations Urssaf, dont il s'acquitte à l'étranger, a soulevé plusieurs QPC lors de ses comparutions. Le 7 juin, le Tass entendra la réponse du parquet, l'urssaf donnera son avis, puis le tribunal se prononcera, probablement dans les jours suivants. Si le tribunal considère que la question est "sérieuse" et n'a pas déjà été tranchée par le Conseil constitutionnel (les "Sages"), il la transmettra à la Cour de cassation. A son tour, si la Cour de cassation "considère qu'il y a effectivement un doute sur la constitutionnalité de la disposition législative, elle transmettra au Conseil constitutionnel". Depuis le 1er mars 2010, la QPC permet à tout justiciable de contester devant un tribunal ou une cour, en marge d'une procédure sur le fond le concernant, une disposition législative s'il estime qu'elle porte atteinte à la Constitution.

© 2011 AFP